dien a affecté 2 millions de dollars à sa souscription initiale au Fonds pour la mise en valeur du bassin de l'Indus.

Dons de livres de médecine

En 1958 le Canada a lancé un programme de dons de livres médicaux, à la suite de recommandations faites par la Mission médicale du Canada auprès des pays du Plan de Colombo, mission dirigée par le D^r Wilder Penfield en 1956. Les fonds consacrés à la distribution de livres de médecine à chaque école médicale reconnue dans ces pays ont passé, en 1960, de \$196,000 à \$220,000, afin de satisfaire aux besoins des nouvelles écoles. Le Sud et le Sud-Est asiatiques comptent maintenant 88 écoles qui peuvent bénéficier du programme, et les requêtes de 85 d'entre elles sont en voie d'exécution.

Coopération technique

Un total de plus de \$9,500,000 a été dépensé pour l'envoi de spécialistes et la formation de stagiaires.

Au 30 mars 1961, on comptait 1,564 boursiers et diplômés d'université (venant de 16 pays membres) qui avaient reçu une formation au Canada sous l'égide du Programme de coopération technique; leurs études couvraient divers aspects du développement économique et social, y compris l'agriculture, le génie, les chemins de fer, la construction de routes et de ponts, les services sanitaires, l'éducation, l'administration publique, etc. Le Canada possédant des institutions où l'on enseigne en français, il est possible d'offrir des bourses de plus en plus nombreuses au Cambodge, au Laos et au Vietnam.

Dans le cadre du Programme de coopération technique, le Canada avait envoyé 255 spécialistes à l'étranger jusqu'au 30 mars 1961. Parmi ceux-ci, 34 sont actuellement en mission dans 8 pays membres; il s'agit de domaines comme l'éducation, l'aménagement des usines hydro-électriques, l'aviation et la comptabilité. En outre, plus de 200 ingénieurs et techniciens canadiens ont exécuté des contrats reliés à des projets d'assistance-équipement dans un certain nombre de pays membres.

Au cours de la Conférence économique du Commonwealth qui a eu lieu à Montréal en 1958, le Canada a joué un rôle de premier plan dans l'établissement d'un programme de bourses du Commonwealth qui avait pour objectif l'échange de 1,000 bourses d'études et de spécialisation, dont 250 seraient offertes par le Canada à un coût annuel évalué à 1 million de dollars. Lorsque les représentants de tous les pays du Commonwealth se sont réunis à Oxford, en 1959, afin de formuler des arrangements pour l'exécution de ce programme, le Canada s'est aussi engagé à donner une place plus grande à l'éducation dans le cadre de son programme d'assistance technique.

Le tableau suivant indique les crédits et les dépenses correspondantes jusqu'au 31 décembre 1960 (immobilisations):